

Lieux de Beauté Naturelle



1) Les Montagnes Blanches

Les Montagnes Blanches ou Lefka Ori sont situées au centre de la Crète occidentale. Elles sont appelées Montagnes Blanches parce qu'elles sont couvertes de neige jusqu'à la fin du printemps et pendant l'été, le soleil se reflète sur les sommets calcaires et les fait apparaître blancs. Le plus haut sommet est Pachnés (2453m). Elles sont considérées comme offrant les meilleures randonnées de montagnes de toute l'île. Les Montagnes Blanches sont bien connues à cause des [Gorges de Samaria](#), les plus longues gorges d'Europe.

2) Elafonissi

Elafonissi est une très petite île située au sud - ouest de La Canée. C'est un petit îlot relié à la terre par un lagon aux eaux turquoise. Il est très facilement accessible à pied, parce que seul un canal peu profond, d'environ 800 mètres de long, sépare Elafonissi de la côte crétoise la plus proche. C'est un endroit paisible riche en couleurs, lumière et sable blanc. L'endroit rappelle un paradis exotique, à cause de son sable doré et de ses eaux presque blanches. Elafonissi est l'une des destinations les plus populaires en Crète.

3) Falassarna

Elle est considérée comme l'une des plus belles plages de Crète, située 16 kms à l'ouest de Kastelli. Cette longue et grande plage de sable naturelle a une vue imprenable au coucher du soleil. Elle donne l'impression de n'être pas vraiment organisée, même s'il existe un bar de plage au début et des parasols et des chaises à différents endroits.

4) Plage de Balos

Au nord de Falassarna se trouve la péninsule sauvage et retirée de Gramvoussa. La péninsule est formée de rochers escarpés et est couverte de thym, de buissons d'origan et de fleurs sauvages.

Sur le côté nord - ouest de la péninsule, en face de l'île de Gramvoussa, se situe la plage magnifique de Balos. Elle est recouverte de sable blanc et fin, et la mer a une couleur émeraude. La route vers la plage s'arrête 1-2 kms avant et pour atteindre la plage le visiteur doit suivre un chemin rocheux avec de belles vues.

5) Lac de Kournas

C'est le seul lac naturel de l'île. Le paysage est beau et la végétation dense. Il est entouré d'un mélange de buissons, de roseaux et de ronces et de quelques oliviers sur son côté sud. Un café et une taverne peuvent vous offrir un peu de repos et de nourriture.

6) Gorges d'Imbros

Ce sont des gorges très pittoresques, de six kilomètres de long, qui peuvent être parcourues en quatre heures. Elles s'étendent entre les villages de Komitades et d'Imbros, traversant les bords occidentaux des Montagnes Blanches.

7) Gorges de Kourtaliotiko

Les gorges commencent dans le village de Koxare et suivent la rivière Kourtaliotiko, comme le fait la route. Les gorges tiennent leur nom des bruits (cliquetis) causés par le vent fort du Nord. Elles sont étroites et le paysage est très beau, la rivière qui y coule forme cinq grands bassins puis une cascade. A la fin des gorges il y a une superbe plage aux eaux claires de laquelle des falaises plantées de palmiers montent vers la droite et la gauche. Près de la Palm Beach, un chemin mène au monastère magnifique de Préveli.

Plages Stations balnéaires



1) Plataniás - Agia Marina

Les villages limitrophes d'Agia Marina et de Plataniás sont les villages les plus célèbres du département de la Canée, car ils ont les plages de sable les plus animées, quelques-unes des meilleures tavernes, restaurants, cafés, bars et clubs, qui attirent chaque jour les habitants et les touristes, et cela à très peu de distance de la ville de La Canée (8-9 km). Les deux villages sont situés l'un après l'autre et ils ont des caractéristiques similaires de sorte qu'ils peuvent être considérés comme une station balnéaire.

2) Stalos

Stalos est le village situé avant Agia Marina (7 km à l'ouest de La Canée) avec une belle, longue plage de sable et de nombreuses boutiques, restaurants, cafés et bars célèbres le long du front de mer et la route principale qui traverse le village. C'est un peu plus calme qu'Agia Marina-Plataniás et aussi un peu plus près de la ville de La Canée.

3) Kalives

Il est situé 17 km à l'est de La Canée et a des caractéristiques semblables à Almirida; c'est un village côtier généralement calme avec un front de mer très intéressant, rempli de tavernes, de cafés et de restaurants, une longue plage de sable fin et un centre commercial animé.

4) Almirida

Almirida est généralement un village côtier paisible, 19 km à l'est de La Canée, avec de longues plages de sable et un front de mer très intéressant-animé, plein de tavernes, de cafés et de restaurants.

5) Georgiopolis - Kavros

Georgiopolis est une station balnéaire paisible, située 20 km à l'ouest de Réthymnon, à l'embouchure d'une rivière. Le centre du village se concentre sur une place très animée (pleine de tavernes, de cafés et de petits commerces) et ombragée par des platanes. Il existe une belle plage de sable fin le long du front de mer. Kavros a son centre le long d'une route bordée de boutiques, de cafés et de restaurants et il est situé à 4 km de Gerogiopolis. De grands hôtels (avec plage de sable privée) ont été construits en bord de mer.

6) Paleochora

C'est un village touristique très animé avec une plage de sable très peuplée sur le côté ouest et une plage de galets moins fréquentée sur le côté est du village. Il existe de nombreux restaurants, tavernes, boutiques et bars.

7) Bali

C'est un village très pittoresque, construit autour de criques sur la côte nord, avec de belles plages de sable, des restaurants et des cafés sur le front de mer. Il est situé 8 km à l'est de Réthymnon et 51 km à l'ouest d'Héraklion.

Sites Antiques



1) Phaistos

C'est un autre palais de la civilisation minoenne construit vers 1600 avant JC. Ses ruines (un labyrinthe de murs et de cours) sont juste en deuxième position après celles de Knossos. Le site de Phaistos est préservé dans son état naturel. L'exceptionnel disque d'argile de Phaistos (datant de 1600 avant JC) est l'une des pièces les plus précieuses du Musée de Héraklion, car c'est l'un des exemples les plus anciens de l'écriture hiéroglyphique jamais trouvé et il serait un hymne à la déesse Rhéa.

2) Agia Triada

C'est une villa minoenne en forme de L, située 3 kms à l'ouest de Phaistos. Ici a été trouvé un trésor de reliques minoennes telles que les tablettes.

3) Gortys

Le site comprend les ruines de la cité de Gortys, avec la basilique, les restes du palais d'un gouverneur provincial romain datant de l'ère chrétienne, et les ruines de l'Acropole et du théâtre de l'ancienne Gortys. La basilique d'Agios Titos est l'un des monuments les plus anciens et les plus importants du Christianisme en Crète et elle a été le siège des premiers évêques de l'Eglise de Crète.

4) Aptéra

Aptéra était l'une des plus importantes cités-états de l'île de Crète. Selon la légende Aptéra (signifiant sans ailes) prit son nom à la suite de la défaite des sirènes dans un concours de musique. Les Muses coupèrent les ailes des Sirènes et lorsqu'elles essayèrent de voler, elles tombèrent dans l'eau et formèrent les petites îles dans la baie de Souda. La première apparition épigraphique d'Aptéra se trouve dans les tablettes linéaires B (14 - 13ème siècle avant JC). Elle est devenue une cité-état très importante pendant l'époque grecque et elle a été impliquée dans les guerres crétoises. La cité a prospéré jusqu'au 7ème siècle après JC lorsqu'elle fut détruite par un tremblement de terre. Son emplacement idéal fut déterminant pour son développement en un centre commercial et politique. Aptéra était en mesure de contrôler l'activité navale par les ports, Kissamos et Minoa, situés des deux côtés de la baie de Souda.

La cité a son apogée pendant la première période hellénistique (fin du 4ème - 3ème siècle avant JC). A cette époque, Aptéra commence à frapper sa propre monnaie et développe des relations diplomatiques avec les centres importants du monde hellénistique. Durant la période de l'occupation romaine, elle semble avoir développé un caractère plus rural. L'habitat sur le site continua jusqu'à la période byzantine. Après la destruction au 7 siècle, le monastère de Saint Jean le Théologien fut construit dans la zone centrale de la cité et il officia jusqu'en 1964.

Les ruines exposées sur le site proviennent de différentes périodes historiques : d'énormes citernes romaines, les fondations du temple de Déméter, un temple dorien, un temple hellénistique dédié à Apollo sont entremêlés avec un cloître byzantin et une grande forteresse turque.

Monastères Eglises



1) Monastère d'Agios Nikolaos, La Canée

Il a été construit par les Vénitiens vers 1320. L'église était une basilique à une allée, avec un toit en bois en forme de E et une orientation est-ouest. Elle a été convertie en mosquée après la conquête turque et a acquis un minaret à deux balcons au coin sud-ouest de sa façade. Au début du 20ème siècle, elle a été convertie à nouveau en une église orthodoxe grecque dédiée à Saint Nicolas.

2) Monastère Katholiko

C'est le plus ancien monastère de Crète, datant du XIème siècle. Le monastère est devenu un lieu de culte officiel au XIIIème siècle. Il y a environ trois cents ans, les moines l'abandonnèrent en raison des attaques de pirates. Le monastère, construit sur les côtés d'un ravin, comprend une église dédiée à Agios Ioannis Xenos, ou Saint-Jean l'Ermite, le fondateur du monastère, qui vécut et mourut dans la grotte voisine qui porte son nom. L'église elle-même est sculptée dans la roche à flanc de montagne, et ses lignes de façade s'alignent avec la pente de la montagne. Le pont sur la gorge, ainsi que certains bâtiments de l'ancien monastère sont encore conservés. La vue y est incroyable.

3) Monastère de Gouverneto

Il est situé 5 kilomètres au nord du monastère d'Agia Triada, au fin fond de la nature sauvage et aride de la péninsule d'Akrotiri. Il s'agit d'un complexe de type forteresse avec une tour carrée à chacun de ses quatre coins. La cour rectangulaire est dominée par une église à dômes dédiée à la Vierge. Dans la chapelle de la petite cour du monastère se trouvent quelques-unes des plus anciennes fresques de Crète.

4) Monastère d'Agia Triada

Il est situé dans la péninsule d'Akrotiri, à 16 kilomètres de La Canée, au milieu de la verdure dans la partie nord-ouest d'Akrotiri. Bien que la communauté diminue, les vieux bâtiments sont progressivement restaurés. Tous les visiteurs sont les bienvenus et vous pouvez y acheter de l'huile d'olive traditionnelle faite par les moines. Le monastère d'Agia Triada (Sainte Trinité) a été construit au XVIIème siècle sur une église préexistante, et conçu selon l'architecture cruciforme byzantine avec trois dômes. L'église est dédiée à la Sainte Trinité.

5) Monastère de Chrissopigi

Il ressemble plus à un château qu'à un logement religieux. Il est relativement neuf, construit en 1863, et dispose d'un atelier dans lequel les icônes sont peintes en utilisant des techniques séculaires (Tél : 0030 28 210 91 125).

6) Monastère de Chrysoskalitissa

C'est un monastère magnifique construit au-dessus de la mer sur un rocher élevé. Il est vieux de mille ans et pourrait avoir été construit sur l'emplacement d'un temple minoen. Chrysoskalitissa signifie « escalier d'or ». Selon la tradition, la plus haute marche du monastère était en or et ne pouvait être vue que par les fidèles. Selon les moines, l'une des 90 marches était creuse et a été utilisée pour cacher le trésor du monastère, d'où son nom. Il fut utilisé pour payer les taxes imposées par les règles ottomanes.

7) Monastère de Préveli

Il a été construit au 17ème siècle pour remplacer un ancien monastère. Il forme une cour avec une église du 19ème siècle et un petit musée. Sont exposés des vêtements richement ornés, des encensoirs et des icônes.

Châteaux Forteresses



1) La Forteresse Vénitienne de La Canée

Le bastion du Firkas est situé à l'extrême ouest du port extérieur et il abrite aujourd'hui le Musée de la Marine. Il a été construit par les Vénitiens (suivant périphériquement les flancs de la colline) pour protéger la ville à l'intérieur des murs contre les Turcs et les corsaires. Eleftherios Venizelos et le roi Constantin ont officiellement haussé ici le drapeau grec en 1913. Pendant les mois d'été, le bastion Firkas accueille concerts et pièces de théâtre.

2) Réthymnon (Forteresse Fortezza)

Un des plus grands forts Vénitiens est situé à l'emplacement d'une ancienne acropole, dominant la mer et la ville. Cette forteresse a été construite par les Vénitiens de 1573 jusqu'à 1580, pour protéger les habitants de la menace turque et des attaques de pirates. Pendant la bataille contre les Turcs, la forteresse n'a pas pu résister au canon gigantesque de l'Empire ottoman et elle s'effondra. Sa géométrie ressemble à une

étoile avec trois portes et six bastions. A l'intérieur des murs, se trouvait l'église de St Nicolo, qui deviendra plus tard la Mosquée du Sultan Ibrahim Han. Il y avait aussi la maison du Commandant, celle du Conseiller, des casernes, des écuries, des entrepôts de munitions, une citerne et des maisons qui ont ensuite été détruites. Il y a quelques années, la 13ème Direction des Antiquités Byzantines a fait des travaux de restauration et de consolidation.

3) Forteresse d'Aptéra

La forteresse turque d'Aptéra est située sur une colline à proximité des ruines de l'Aptéra byzantine. La vue sur toute la péninsule de Souda y est magnifique.

4) Château Vénitien de Paléochora

Il a été construit en 1279 pour contrôler le sud-ouest de la Crète face aux corsaires. Il a été détruit par le corsaire turc Barberousse en 1539. L'extérieur de la forteresse est bien conservé jusqu'à aujourd'hui. Il a donné son nom à la ville qui se trouve là.

5) Frangokastello

Le château a été construit par les Vénitiens pour protéger la côte sud de la Crète contre les pirates Sarrasins. Il est célèbre car il est relié à la bataille de 1828 (18 mai) qui eut lieu entre quelques Crétois et l'armée turque. Une petite force de six cents crétois courageux a été massacrée, ainsi que leur chef, Hadjimichalis Dalianis alors qu'il choisit de rester à l'intérieur des murs de la forteresse. Dalianis a été décapité et sa tête envoyée au pacha turc. Les os des soldats sont enterrés sous le sable du sol du château. Selon la légende, les fantômes des rebelles apparaissent chaque année le 17 mai marchant de la mer vers la forteresse pour la récupérer.

Randonnées en montagne



1) Gorge de Samaria

C'est une gorge très pittoresque, de dix-sept kilomètres de long (la plus longue de l'Europe), qui peut être parcourue en sept heures. Elle commence au village d'Omalos et se termine au village d'Agia Roumeli, coupant à travers les pentes méridionales des Montagnes Blanches.

2) Gorge d'Imbros

C'est une gorge très pittoresque, de six kilomètres de long, qui peut être parcourue en quatre heures. Elle s'étend entre les villages de Komitades et d'Imbros, coupant à travers les pentes occidentales des Montagnes Blanches..

3) Agia Roumeli-Loutro

Tout d'abord vous suivez un chemin le long de la plage d'Agios Nikolaos, puis vous montez vers un plateau, et vous passez à travers les gorges d'Aradena pour arriver au village touristique de Loutro.

4) Sougia-Agia Roumeli

La randonnée commence au village côtier de Sougia en direction d'Agia Roumeli à travers des pâturages et des champs de fleurs sauvages.

5) Escaladant le Mt Ida

Cela ne doit se faire que par des randonneurs expérimentés. Vous commencez sur le plateau de Nida et marchez jusqu'à 2,456m (huit heures de marche).